



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
15 de diciembre de 2014
Español
Original: inglés

Asamblea General
Sexagésimo noveno período de sesiones
Tema 124 del programa
Salud mundial y política exterior

Consejo de Seguridad
Sexagésimo noveno año

Cartas idénticas de fecha 9 de diciembre de 2014 dirigidas al Presidente de la Asamblea General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de referirme a la Misión de las Naciones Unidas para la Respuesta de Emergencia al Ébola (UNMEER), que fue autorizada por la Asamblea General en su resolución 69/1 de 19 de septiembre de 2014 relativa al brote de ébola, de conformidad con mis cartas de 17 de septiembre de 2014 ([A/69/389-S/2014/679](#)).

Me complace comunicarle mi intención de nombrar a Ismail Ould Cheikh Ahmed (Mauritania) como mi Representante Especial para la UNMEER. He consultado a la Dra. Margaret Chan, Directora General de la Organización Mundial de la Salud, con respecto a este nombramiento. El Sr. Ould Cheikh Ahmed sucede a Anthony Banbury (Estados Unidos de América), que regresará a Nueva York a principios de enero de 2015. Aprovecho esta oportunidad para expresar mi agradecimiento al Sr. Banbury por su visión y liderazgo de la UNMEER, así como por su compromiso a hacer frente a este brote sin precedentes del ébola. En su papel de Representante Especial para la UNMEER, el Sr. Ould Cheikh Ahmed colaborará estrechamente con mi Enviado Especial para la Lucha contra el Ébola, el Dr. David Nabarro, con los gobiernos de la región y con otros asociados.

Doy las gracias a los Estados Miembros por su compromiso y apoyo constantes a mi Enviado Especial para la Lucha contra el Ébola, el Dr. David Nabarro, así como a la UNMEER.

(Firmado) BAN Ki-moon



Nota biográfica

Ismail Ould Cheikh Ahmed (Mauritania)

El 1 de marzo de 2014 Ismail Ould Cheikh Ahmed fue nombrado Representante Especial Adjunto y Jefe Adjunto de la Misión de Apoyo de las Naciones Unidas en Libia (UNSMIL), Coordinador Residente de las Naciones Unidas, Coordinador de Asuntos Humanitarios y Representante Residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Libia.

El Sr. Ould Cheikh Ahmed cumple desde hace más de 28 años una distinguida y exitosa carrera en las Naciones Unidas. Antes de prestar servicios en Libia, el Sr. Ould Cheikh Ahmed se desempeñó como Coordinador Residente, Coordinador de Asuntos Humanitarios y Representante Residente del PNUD en la República Árabe Siria entre 2008 y 2012 y en el Yemen entre 2012 y 2014. También desempeñó varios cargos en el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, entre ellos el de Director de Gestión de Cambio en Nueva York, Director Regional Adjunto para el África Oriental y Meridional en Nairobi, y Representante en Georgia.

El Sr. Ould Cheikh Ahmed tiene una maestría en desarrollo de recursos humanos por la Universidad de Manchester (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte), un título de licenciado en economía por la Universidad de Montpellier (Francia), y un certificado de estudios superiores en economía y análisis de política social por la Escuela de Posgrado en Gobernanza de Maastricht (Países Bajos).

Nacido en 1960, el Sr. Ould Cheikh Ahmed domina los idiomas inglés, francés y árabe.
